

Cover Interview

# 安齊かれん

藤沢市出身の安齊かれんが夏の江の島に降臨！ 8月生まれ  
夏女の彼女が地元の思い出、そして藤沢LOVEを叫ぶ！

KALEN

ANZAI

夏はもちろんですが  
冬もエモい！

18歳まで藤沢に住んでいました。子供のころは、夏になると辻堂海浜公園のジャンボプールに行っていて、一日中遊んでいました。藤沢っ子の定番スポットですよな。

中学時代は友達との誕生日プレゼントを買いに行ったり、映画を見たりと、テラモ（テラスモール湘南）に入り浸っていました（笑）。

高校生になると、片瀬江ノ島で遊んでいました。制服を着て、湘南海岸公園で友達とずっとおしゃべりをして。夏はもちろん、冬に海に行くのがエモかった。友達と一緒にいると心が温かい気持ちになります。デートスポットといえ、やっぱり、えのすい（新江ノ島水族館）！ 私クラゲが好きなんです。ずっと見ていられます。

現在は東京に住んでいますが、離れてみて、改めて藤沢のよさに気付きました。人が優しいというか、のんびりしているというか、空気が違います。今も3か月に一度くらいのペースで帰ってきているんですが、いつも安心します。もし藤沢で一日ゆっくり過ごすとしたら、友達と江の島に行ってビールを飲みながら海鮮バーベキューをしたいです。その流れで藤沢駅前に移動して、大衆居酒屋で飲み直します。以前、友達に連れて行ってもらったんですが、駅前には安くておいしい焼鳥屋さんなどがたくさんあるんですよ。そういう飾らない店が実は好きです。

藤沢は私の原点。本当に大好きな街。その魅力をもっとたくさんの方に知ってもらいたいです。アーティストとしては、いつか江の島でライブをやるのが夢です。